



NOUS VIVONS SAIN
We live healthy

VITESSE®

Home

**BLENDER
БЛЕНДЕР**



“Vitesse France S.A.R.L.” (Витессе, Франция)
91 Руе Де Фоборг Сант Хонор, Париж 75008, Франция
Сделано в Китае

www.vitesse.ru



VS-223



En

Dear Customer!

You have made an excellent decision. Vitesse® “Nouveau” home range offers you an exclusive, high quality range of appliances for your ultimate home luxury and healthy living.

Thank you for choosing this blender. In order to make full use of its functions, please read this instruction manual carefully before use.

I. MAIN TECHNICAL SPECIFICATIONS:

Rated Power: 220-240V / 50Hz ~ 200W
Blending Capacity: 500ml

II. USAGE:

1. Set the blade gear of the blending cup vertically to motor gear of the main unit, turn it anti-clockwise. After this is done, the blending cup is locked to the main unit. Cover the blending cup and it is ready for use.
2. Put the food into the blending cup and cover it. When processing, put one hand around the blending cup, the other hand push the switch button.
3. Don't work with nothing in the cup. Water or other liquids must be added, with maximum volume 500ml.
4. Process under the rule of “Work for 10 seconds, Stop for 3 seconds”.

III. CLEANING:

Add appropriate warm water and some food detergent, cover the blending cup and turn on power and work for about 10 seconds. Or, wash with a brush.

IV. ATTENTIONS:

1. Lay the unit flat on table and operate under the rule of “Work for 10 seconds, Stop for 3 seconds”.
2. When working, don't open the blending cover. Don't put hand or other articles into the cup before the power is duly cut off, otherwise accidents or damages may happen
3. Don't make this unit work continuously more than one minute. Stop working when the outer housing is hot. In order to prolong the life of the unit, please continue to work only when it is cooled down.
4. The unit has a motor-protecting device. Power is automatically switched off when the temperature of the motor is too high and is automatically on after it is cooled down (approximately 15 minutes).
5. When retired for a long time, the unit should be kept in dry places, which are of good ventilation to avoid dampness.
6. If the power cord is damaged, please send the unit to designated places for repair or replacement.

Environment friendly disposal

You can help protect the environment!
Please remember to respect the local regulations:
hand in the non-working electrical equipments
to an appropriate waste disposal center.

Ru

Уважаемые покупатели! Вы приняли блестящее решение! Фирма Vitesse® "Nouveau" предлагает Вам гамму эксклюзивных высококачественных приборов для несомненно роскошного и здорового образа жизни.

Техника безопасности

При использовании прибора, следует придерживаться основных мер безопасности, включая следующие:

- Перед первым использованием прибора внимательно прочитайте руководство по эксплуатации.
- Прибор предназначен только для домашнего использования.
- Перед тем как снять чашу блендера, убедитесь, что мотор прибора полностью остановился.
- Не оставляйте работающий прибор без присмотра, следите чтобы дети находились на безопасном расстоянии от прибора.
- Прибор не должен эксплуатироваться людьми с плохим состоянием здоровья или с плохими чувствительными или умственными способностями.
- Перед тем как подключить устройство к сети, убедитесь, что напряжение в сети соответствует напряжению, указанному на приборе.
- Режущие лезвия прибора очень острые, будьте предельно аккуратны, обращаясь с ними.
- Время непрерывной работы прибора не должно превышать более одной минуты. Если корпус прибора нагрелся, немедленно прекратите эксплуатацию и дайте прибору возможность остыть.
- Прибор имеет встроенную систему безопасности от перегрева, если мотор перегрелся, автоматически срабатывает система безопасности, которая выключит мотор. Прибор будет снова готов к эксплуатации после того как мотор полностью остынет (примерно 15 мин).
- Храните прибор в сухом и прохладном месте, вне досягаемости детей.
- Никогда не включайте прибор, если чаша блендера пустая.
- Не используйте прибор, если на шнуре или на вилке видны следы повреждения, он падал или был поврежден. Обратитесь в сервисную мастерскую для осмотра или ремонта.
- Во избежание поражения электрическим током, не погружайте прибор в воду или в другую жидкость.

ОПИСАНИЕ

1. Крышка
2. Чаша блендера
3. Кнопка включения/Выключения
4. Основа



- Во время работы, избегайте контакта с подвижными частями прибора.
- Используйте прибор только по назначению.
- Прибор предназначен только для бытового использования
- Перед тем как достать штепсель из розетки, необходимо выключить прибор.

ЭКСПЛУАТАЦИЯ

- Вертикально установите чашу блендера на основу прибора и поверните ее против часовой стрелки. После того, как вы сделали это, чаша закреплена на основе. Накройте чашу крышкой и прибор готов к использованию.
- Положите продукты в чашу блендера и накройте крышкой. Перед тем как включить прибор, положите одну руку на крышку блендера, а другой рукой включите прибор.
- Никогда не включайте прибор, если чаша блендера пустая. Вода или другие жидкости, не должны превышать максимальный уровень 500 мл.
- Всегда придерживайтесь этого правила: 10 секунд работы, перерыв 3 секунды

УХОД И ЧИСТКА

- По окончании работы выключите прибор и достаньте штепсель из розетки.
- Протрите основу прибора влажной тканью. Никогда не погружайте основу в воду или в другую жидкость.
- Никогда не используйте абразивные моющие средства.
- Снимите все комплектующие прибора и помойте их в теплой и мыльной воде.
- Храните прибор в сухом виде и вне досягаемости от детей.

ТЕХНИЧЕСКИЕ ХАРАКТЕРИСТИКИ

Питание: 220-240В ~ 50Гц

Мощность: 200Вт

Объем чаши: 500мл.

Утилизация старого оборудования



Вы можете помочь защитить окружающую среду! Электрические устройства должны утилизироваться в специальных местах, указанных местными органами власти.

Производитель может вносить изменения без предварительного уведомления. Уточняйте информацию на официальном сайте производителя.

Срок службы товара не менее 2-х лет, при соблюдении условий эксплуатации